

03. Juli 2019, von Michael Schöfer Die schärfsten Kritiker der Elche...

Angesichts der überraschenden Nominierung von Ursula von der Leyen für das Amt der EU-Kommissionspräsidentin rät der frühere SPD-Chef Sigmar Gabriel zu einem Koalitionsbruch, denn die Nominierung gegen den Willen der SPD sei ein "beispielloser Akt der politischen Trickserei". Die Kungelei im Hinterzimmer ist in der Tat zu kritisieren, nur ist Gabriel diesbezüglich der falsche Ankläger. Wahrscheinlich werden sich viele noch daran erinnern, dass es ein gewisser Sigmar Gabriel war, der seinen Parteigenossen Frank-Walter Steinmeier ins Amt des Bundespräsidenten hievte. Gegen den Willen der Union, wohl-gemerkt. Damals ließ er sich für dieses politische Husarenstück feiern. Der Lyriker F. W. Bernstein brachte es auf den Punkt: "Die schärfsten Kritiker der Elche waren früher selber welche." Genau!

© Michael Schöfer, Kleinfeldstr. 27, 68165 Mannheim
URL des Artikels: www.michael-schoefer.de/artikel2/ms2688.html